

J'ai trouvé les mêmes facilités & le même succès dans mes recherches à Saint - Petersbourg. Pour examiner quelle étoit la communication la plus voisine de notre continent avec celui de l'Amérique , il m'étoit essentiel d'obtenir des informations authentiques sur les découvertes des Russes , dans leur navigation de Kamchatka vers la côte d'Amérique. A l'égard de leur premier voyage , en 1741 , Muller & Gemelin en ont publié une relation très-exacte. Plusieurs auteurs étrangers ont cru que la cour de Russie cachoit soigneusement les progrès qui avoient été faits par les derniers navigateurs, & qu'elle souffroit que le Public fût trompé par de fausses relations sur leur route. Une telle conduite me paroïssoit incompatible avec les sentimens généreux , la grandeur d'ame & la protection accordée